

REDAKSI SATU

KPU Temanggung Luncurkan WA Bot Pemilu Pintar

Agung widodo - TEMANGGUNG.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 10, 2024 - 14:34



TEMANGGUNG - Dalam rangka pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Temanggung mengadakan Sosialisasi Tahapan Pencatatan dan Penelitian (Coklit) Pemilihan Serentak Tahun 2024 kepada wartawan se Kabupaten Temanggung.

Kegiatan tersebut berlangsung di Gedung KPU Temanggung Rabu (10/07/2024)

ini. Selain wartawan baik cetak maupun elektronik termasuk Penerangan Kodim 0706/Temanggung, KPU Temanggung juga mengundang KPU Provinsi Jawa Tengah untuk mengikuti sosialisasi tersebut. Dalam giat tersebut juga diluncurkan "WA Bot Pemilu Pintar" oleh KPU Temanggung untuk mempermudah Pilkada serentak Tahun 2024.



"Alhamdulillah dalam Sosialisasi Tahapan Pencatatan dan Penelitian (Coklit) Pemilihan Serentak Tahun 2024 ini, kami KPU Temanggung juga akan meluncur aplikasi WA Bot Pemilu Pintar", Ungkap Ketua KPU Kabupaten Temanggung Henry Sofyan Rois, S.sos mengawali sambutannya.

Menurut ketua KPU WA Bot Pemilu Pintar adalah Personal Assistant untuk Pilkada Tahun 2024 yang dikeluarkan oleh KPU Temanggung untuk mempermudah Pilkada di Kabupaten Temanggung.

"Silahkan di catat nomor WA Bot nya 08159551127 setelah itu sebar luaskan ke masyarakat Temanggung. Ketik 1 : untuk FAQ E-Coklit, Ketik 2 : untuk Cek NIK di Daftar Pemilih, Ketik 3 : untuk Validasi Foto KTP, Ketik 4 : untuk Potensi TPS Terdekat, Ketik 5 : untuk Petugas Pantarlih, Ketik 6 : untuk Tanggapan Masyarakat, Ketik 0 : untuk kembali ke menu", Tutar Henry sedikit menyampaikan aplikasi WA Bot.



Lebih lanjut pihaknya menyampaikan penyelenggaraan pada Pemilu 2024 setidaknya ada beberapa tahapan penyelenggaraan. Dia ingin wartawan dan media di Kabupaten Temanggung dapat memberitakan tahapan-tahapan yang dilaksanakan oleh KPU Temanggung.

"Kedepan dapat diwartakan atau diberitakan oleh media terkait tahapan-tahapan yang kami anggap merupakan isu yang strategis. Sebagai salah satu pemangku kepentingan, kami ingin rekan-rekan wartawan untuk ikut untuk menyampaikan ke masyarakat," ujar Henry Sofyan.

Media menurut Henry Sofyan, punya peran penting dalam mendukung kesuksesan pelaksanaan Pilkada serentak Tahun 2024 yaitu pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati di Kabupaten Temanggung

"Kita tidak bisa menutup mata media ini merupakan corong dari seluruh rangkaian kegiatan pemilu. Kalau bisa setiap kegiatan kita dapat terus diinformasikan secara luas kepada seluruh khalayak masyarakat Kabupaten Temanggung. Yo do Nyoblos, Yo do Milih Pemimpine", Pungkas Ketua KPU.